



Devenir arbitre

Dans le cadre de la formation Arbitrage Carambole, j'ai réalisé cette formation pratique au club de l'ABSE à Saint-Etienne le mercredi 19 novembre 2025.

J'avais 3 futurs arbitres ; 2 licenciés de l'AB-V2V (Val de Virieu) et 1 du SCBC (Saint Chamond) qui ont réalisé les QCMs de la FFB et dans le cursus de la formation des arbitres, ils devaient passer une évaluation de la partie pratique. Pendant 30mn, les candidats ont été évalués avec des situations de matchs simulés.

Pierre	HERVE	AB-V2V
Philippe	MARCHAIS	AB-V2V
Jean-Yves	MARCON	SCBC

Cette formation a commencé à 10h et elle s'est terminée vers 16h.

Dans un premier temps jusqu'à 11h, nous avons évoqué différents points réglementaires et les candidats m'ont questionné sur des situations bien précises. Le Code de l'Arbitrage ainsi que le Code Sportif nous ont permis d'éclaircir différentes problématiques.

Dans un second temps en début d'après-midi, nous avons commencé les évaluations. J'ai été secondé par le joueur national et arbitre fédéral Gérard BERTHOLON – merci à lui.

Sportivement,

Philippe ARNAUD, Responsable de la Commission Arbitrage de la Ligue de Billard Auvergne Rhône Alpes

Téléphone: 06-50-69-98-93

Mail: arnaud2024.billard@gmail.com